

SÉNIORS

Faciliter les déplacements des aides à domicile avec des vélos électriques !

Publié le 16 octobre 2024



Faciliter les déplacements des aides à domicile avec des vélos électriques !

Dans le cadre d'une démarche expérimentale, le CIAS de Grand Lac met en place un projet novateur visant à faciliter les déplacements des aides à domicile en milieu urbain, tout en contribuant au plan de sobriété énergétique de Grand Lac.

Depuis le 1er septembre 2024, et pour une durée d'un an, trois vélos électriques sont mis à disposition des agents, sur la base du volontariat. Ce projet expérimental, financé par la CARSAT, a pour objectif d'améliorer les conditions de travail des aides à domicile tout en réduisant l'impact environnemental des déplacements.

L'évaluation de cette phase de test permettra de décider d'une éventuelle reconduction de l'initiative.

Afin de vous proposer des vidéos, des boutons de partage, des contenus remontés des réseaux sociaux et d'élaborer des statistiques de fréquentation, nous sommes susceptibles de déposer des cookies tiers sur votre machine. Cela ne peut se faire qu'en obtenant, au préalable, votre consentement pour chacun de ces cookies.